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现场探讨：

“如何做团建 棒球培训是否可行”

10月20日当天，刚好是棒球河谷运动餐吧营业
“满月”的日子。在这样的日子里举办创业分享会，对
崔正浩来说自有一番特别的意义。

“我对餐饮一直也有兴趣，趁着年轻多尝试，相信
在今后的一段时间里，我都会走在创业的路上。”

面对因商城开业时间不久、客流量较少、餐吧入
不敷出的现状，崔正浩与创业分享会的参与者们探讨
起了生意经。

“现阶段，最主要的是通过各种办法带动人气，除
了5公里范围之内朋友圈广告、抖音大V号宣传，我
们想尽可能接一些团建活动，比如下周就联系了三家
企业的一场相亲会。目前的情况之下，我想坚持一年
看看情况。”

“我看这里的场地确实挺适合做团建活动的，除了
棒球，还有桌上曲棍球、桌上足球、沙壶等游戏，吃
吃喝喝玩玩游戏，很适合团建氛围。关键是要对接上
这种需求，这方面可以通过商会、协会、第三方嫁接
一些资源。”

现场，活动参与者杨先生给出了建议：
“现在，一些小众化的运动培训很受学生和家长的

欢迎，比如马术、高尔夫等，你们有棒球基础，也可
以考虑组织孩子的棒球培训，不一定是真正意义上的
课程培训，可以是体验式的那种，应该也可以较好地
带动人气。”

针对杨先生的建议，崔正浩表示，其实他们也考
虑过这方面的事情，只是目前受人手和成本的限制，
暂时没有开展，以后可以再考虑看看。

棒球体验：

“这是一项挺有意思的运动”

此次分享会的参与者，既有对餐饮经营感兴
趣，也有纯粹冲着棒球运动来的。陆先生是第一
次报名参加东南商报创业分享会活动，“我是一名
自由职业者，对棒球运动挺感兴趣的，这次看到
你们的活动信息，想体验一下，所以报名了。”现
场，陆先生如愿体验了一次室内模拟棒球，在一
轮20多个球的接球环节，陆先生只接到了少数的
几个球。

“这个运动挺有意思的，有难度，也有挑战
性。”陆先生说。

卢女士同样对棒球运动感兴趣。
“从来没有玩过，感觉国内打棒球的人很少，

这个运动主要在美、日、韩比较多，看到了你们
的信息，来体验一把。”

结果，不但是模拟棒球，餐吧里面的桌上曲
棍球、桌上足球、沙壶都让卢女士感觉惊喜。“现
在确实有一些新的经营方式，蛮有趣的，适合年
轻人聚会搞活动，带有一定社交属性，如果这个
餐吧放在上海，估计生意会比较好，这边的整体
气氛还没起来，有点可惜。”

现场，还有活动参与者非常热心地表示要向
崔先生介绍做相亲活动的机构。
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这一次，创业分享会成了经营诊断会
记者 王伟/文 崔引/摄

10月 20日下午，中体SPORTS城三
楼棒球河谷运动餐吧内，一次特殊的创业分
享会在这里举行。说特殊，是因为这次的分
享会不像以往那样由嘉宾主讲、分享经验、
事后交流，而是大家坐在一起，共同探讨新
开的特色餐吧，如何应对客流量不足问题。

还有的参与者则是对运动餐吧内的运动
项目，如棒球、桌上足球、沙壶等游戏很感
兴趣，交流之外过了一把棒球游戏的瘾。
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